

15. Oktober 2025

Medieneinladung

Liebe Medienschaffende,

ein weiterer wichtiger Meilenstein hin zu einem klimaneutralen Linienbetrieb bis 2030 ist geschafft! Nach rund eineinhalb Jahren Bauzeit ist das zweite E-Bus-Port der Freiburger Verkehrs-AG (VAG) einsatzbereit. Zudem ergänzen 22 neue E-Busse unseren Fuhrpark.

Diesen Anlass möchten wir gemeinsam mit Ihnen würdigen und laden Sie herzlich zum Medientermin ein:

Dienstag, 21. Oktober 2025, 13 Uhr

Betriebshof der VAG, Besançonallee 99, 79111 Freiburg

Bei dem Termin werden u. a. Oberbürgermeister Martin Horn sowie Christoph Erdmenger vom Landesverkehrsministerium Baden-Württemberg teilnehmen. Anschließend besteht die Möglichkeit, bei einem kleinen Rundgang Foto- und Videoaufnahmen in der Buswerkstatt sowie von den neuen E-Bussen zu machen.

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und bitten um kurze Rückmeldung bis Freitag, 17. Oktober, an hannah.steiert@vagfr.de.

Der Termin findet im E-Bus-Port statt, mitten auf dem Betriebshof. Sie können direkt dorthin kommen. Je nach Wetter ist warme Kleidung empfehlenswert.

Mit freundlichen Grüßen

Hannah Steiert

Unternehmenskommunikation

Freiburger Verkehrs-AG

Hannah Steiert, Pressesprecherin

Freiburger Verkehrs AG; Besançonallee 99, 79111 Freiburg

Kontakt: 0761/4511 417; 0151 23503495; hannah.steiert@vagfr.de